



## MORENISTAS CELEBRAN

# “La dignidad de Lázaro tiene caducidad”: PAN

En medio de felicitaciones y expresiones de confianza de empresarios y morenistas por la designación de Lázaro Cárdenas como jefe de la Oficina de la Presidencia en el próximo gobierno de Claudia Sheinbaum, el PAN desentonó y criticó el nombramiento.

“Por lo visto, la dignidad de Lázaro tiene fecha de caducidad, como el yogurt”, ironizó el abogado y diputado federal del PAN Santiago Torreblanca, en alusión al presunto distanciamiento del funcionario y de la familia Cárdenas con el presidente Andrés Manuel López Obrador.

Tan es así—dijo—que “el ingeniero olvidó a Cárdenas y decidió entregarse a López, a Morena y a la ‘4T’”.

Por otra parte, Mario Delgado, dirigente nacional de Morena, comentó que “confiamos en que su probada capacidad y su amplia

trayectoria brindarán sus mejores momentos en la próxima administración”.

La senadora y próxima diputada federal de Morena Ifigenia Martínez expresó que “conozco bien el compromiso histórico con la democracia y la pluralidad que siempre ha demostrado Lázaro Cárdenas”.

La secretaria de Seguridad, Rosa Icela Rodríguez, afirmó que “su trayectoria sumará al segundo piso de la transformación de nuestro país”.

La gobernadora de Guerrero, la morenista Evelyn Salgado, dijo que “esta designación será de gran relevancia y fortalecerá esta nueva etapa de nuestro país”.

Salomón Jara, gobernador de Oaxaca, sostuvo que “estamos seguros de que su presencia fortalecerá las políticas públicas y los proyectos estratégicos”. —Victor Chávez

*“El ingeniero olvidó a Cárdenas y decidió entregarse a López, a Morena y a la ‘4T’”*

**SANTIAGO TORREBLANCA**  
Diputado del PAN



*“Confiamos en su probada capacidad y su amplia trayectoria”*

**MARIO DELGADO**  
Líder nacional de Morena

